
VERBALE SEDUTA N° 19/2017 del 11/10/2017 

Convocato con nota prot. n. PE20170233 del 05/10/2017 presso la sede dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Biella sita in 

Biella alla via Novara 01, si riunisce il Consiglio dell'Ordine degli Ingegneri della Provincia di Biella, con l'esame del seguente Ordine 

del Giorno: 

1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

2) Comunicazioni del Presidente; 

3) Comunicazioni dei Consiglieri; 

4) Variazioni all’Albo; 

5) Partecipazione al World Engineering Forum 2017 (WEF) – Roma 27-28-29 novembre; 

6) Situazione organizzazione eventi formativi e domande riconoscimento CFP formali/informali; 

7) Varie ed eventuali. 

 

Il Consiglio, convocato per le ore 17.00 ha inizio alle ore 17.05. 

Sono presenti il Presidente dott. ing. Marco Francescon, i Consiglieri dott. ingg.: Sergio Catozzo, Alberto Colucci, Generoso De 

Rienzo, Donato Iazzolino, Nicola Mazzia Piciot e Anna Porro ed il dott. ing. iunior Paolo Rolando. 

Il Consigliere dott. ingg. Antonello Bodo, come da comunicazioni pervenute, sarà presente a seduta iniziata. 

 

1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

Il Presidente apre la seduta delegando il Consigliere Segretario alla lettura dei verbali delle sedute precedenti, rispettivamente il 

verbale n.18bis/2017 del 03/10/2017 e il verbale n. 18/2017 del 27/09/2017. Quest’ultimo sarà oggetto di correzioni prima di essere 

approvato nella prossima seduta.  

Il verbale della seduta precedente, n.18bis/2017 viene approvato all’unanimità dal Consiglio. 

Si invita il Consigliere Segretario Catozzo ad apporre le correzioni del verbale della seduta precedente, n.18/2017, prima della 

prossima seduta. 

 

2) Comunicazioni del Presidente 

Il Presidente ing. Marco Francescon espone le seguenti comunicazioni: 

1.1. Comunicazioni CNI 

1.1.1. Comunicazione Incontro Organizzativo CNI presso UNI 

E’ pervenuto dal CNI l’invito a partecipare all’incontro del 16/10/2017 presso la sede UNI in via Sannio 2 a Milano. L’incontro è 

finalizzato a delineare le forme di partecipazione del CNI e degli Ordini nella definizione delle norme. 

Il Presidente parteciperà all’incontro. 

1.1.2. Comunicazione EBSCO-CNI Consultazione Banche dati di Ingegneria 

Dal sito del CNI è visualizzabile l’accordo EBSCO-CNI inerente la consultazione di banche dati di ingegneria valido per tutti gli 

ingegneri iscritti per un periodo di prova gratuito. 

Il Consiglio prende atto della comunicazione e informerà gli iscritti tramite newsletter. 

 

1.2. Comunicazioni Varie 

1.2.1. Comunicazione Risposta ad ing. Gian Luigi Gatti 

Il Presidente dà lettura della lettera inviata all’ing. Gian Luigi Gatti, rispondendo alla comunicazione pervenuta tramite pec in data 

18/09/2017 in merito ai “Nuovi criteri per la ripartizione delle spese di riscaldamento” inerente condominio La Brenva – viale Monte 

Bianco 55-59 Courmayeur (AO). 

Il Consiglio prende atto della comunicazione.  



1.2.2. Comunicazione Invito evento organizzato da Comune di Mongrando e Collegio Geometri 

E’ pervenuto dal Comune di Mongrando un invito a partecipare il 25/10/2017 alla presentazione del progetto “Buone Pratiche” 

realizzato dagli allievi I.I.S. GAE AULENTI di Biella. L’incontro si svolgerà presso il Salone della Biblioteca alle ore 20.30.  

Il Presidente, impossibilitato a partecipare per impegni presi, delega un Consigliere a partecipare all’incontro. Per tale ragione verrà 

definito in occasione del prossimo Consiglio il delegato. 

1.2.3. Comunicazione RPT Piemonte a Torino 

E’ pervenuto da RPT Piemonte (Rete Professioni Tecniche Piemonte) l’invito a partecipare ad incontro a Torino il 18/10/2017 ore 

11.00 presso Sala Stampa per la conferenza stampa circa la costituzione della RTP Regionale. 

Il Presidente parteciperà all’incontro. 

2.1. Richiesta Corso Antincendio 

Il Presidente comunica che sono pervenute alcune richieste da parte degli iscritti interessati al corso antincendio abilitante di 120 

ore. Tramite Inforcoop il corso ha un costo di circa 750 euro+iva ad iscritto. 

Il Consiglio procederà approfondendo con Inforcop gli aspetti organizzativi e sui costi. 

2.2. Seminario formativo gratuito Sportello Unico Edilizia Sordevolo 

Il Presidente comunica che è pervenuta dai Comuni di Sordevolo e Tollegno la richiesta di coordinazione per un Seminario formativo 

gratuito inerente lo Sportello Unico edilizia da organizzare in data 15/11/2017 dalle 9.30 alle 13.30 presso la sala dell’Oratorio nel 

Comune di Sordevolo. 

Il Consiglio prende atto della comunicazione e si attiverà per l’organizzare l’evento. 

 

3) Comunicazioni dei Consiglieri 

3.1. Comunicazioni Consigliere ing. Generoso De Rienzo 

Il Consigliere De Rienzo comunica che è pervenuta nota scritta dall’Impresa Bonifacio Costruzioni Generali srl di Candelo, per la 

ricerca di nominativi di giovani Ingegneri a scopo di inserimento nell’azienda quale tecnico coadiuvante per l’attività d’impresa. 

Il Consiglio prende atto della comunicazione e informerà gli iscritti tramite newsletter. 

3.2. Comunicazioni Consigliere ing. Antonello Bodo 

Il Consigliere Bodo comunica l’andamento della partecipazione degli iscritti a rispondere alla “Scheda di disponibilità-Istituzioni 

Commissioni dell’Ordine”. Ad oggi sono pervenute 13 risposte su 379 iscritti. 

Il Tesoriere Mazzia, dispiaciuto per scarsa partecipazione, ritiene che le Commissioni e i gruppi di lavoro costituiscano un momento 

di approfondimento scientifico, creino un senso di appartenenza e di conoscenza che stimola una pluralità di elementi. Ritiene 

inoltre, invitando il Presidente ad esporre un breve passaggio in merito nella prossima Assemblea di dicembre, che sia opportuno 

mettere a conoscenza gli Iscritti che in considerazione di tale scarsa partecipazione soprattutto alla Commissione Formazione, è 

palese che gli eventi formativi organizzati dall’Ordine di Biella dovranno necessariamente essere “ridimensionati” nel numero ed 

adeguati alla “forma” eventualmente aumentando il contributo di partecipazione al singolo evento da parte del singolo iscritto che 

andrà a coprire le spese che dovranno essere sostenute dall’Ordine per pagare un soggetto che si occupi dell’organizzazione degli 

eventi, tenuta registri firme, caricamenti crediti, etc… (aspetto che è già in auge all’Ordine degli Architetti). Costi che sarebbero potuti 

essere “calmierati” qualora ci fosse stata disponibilità dei componenti della Commissione Formazione a svolgere a rotazione a lcuni 

delle incombenze appena riportate (sistema tra l’altro già svolto con regolarità da altri Ordini e Collegi Provinciali). 

Il Consiglio, condividendo il pensiero del Tesoriere, rammenta che in generale c’è poca partecipazione e diventa complicata anche 

l’organizzazione di eventi e mantenere un certo livello di offerta ai propri iscritti.  

Il Consiglio prende atto della comunicazione.  

3.3. Comunicazioni Consigliere ing. iunior Paolo Rolando 

Il Consigliere Rolando comunica che ha predisposto la bozza della locandina per la visita tecnica in data 07/11/2017 presso la nuova 

sede della ditta 3M di Pioltello vicino a Linate. 



Il Consiglio prende atto della comunicazione e si attiverà nell’organizzazione del trasporto degli iscritti aderenti alla visita 

domandando preventivi alla Ditta ATAP, VIVIANI, BARANZELLI. 

3.4. Comunicazioni Consigliere ing. Anna Porro 

Il Consigliere Porro comunica che in data 11/10/2017 parteciperà all’evento “Ingenio al Femminile” a Roma organizzato dal CNI a 

proprie spese. 

Il Consiglio prende atto della comunicazione e ringrazia il Consigliere Porro. 

 

4) Variazioni all’Albo 

Il Consiglio prende atto che non vi è nessuna variazione all’Albo. 

 

5) Partecipazione al World Engineering Forum 2017 (WEF) – Roma 27-28-29 novembre 

Il Presidente comunica che intende partecipare al Forum Mondiale dell’Ingegneria (WEF 2017) organizzato nei giorni 27-28-29 

novembre 2017 a Roma, data la valenza che il Forum riveste per l’immagine dell’ingegneria italiana a livello mondiale e data anche 

la concomitanza con l’ADP, pertanto ne riduce i costi a carico dell’Ordine. 

Il Consiglio condivide la partecipazione del Presidente all’incontro. 

--- 

Alle ore 18:50 lascia la seduta il Consigliere De Rienzo per impegni presi in precedenza.  

--- 

 

6) Situazione organizzazione eventi formativi e domande riconoscimento CFP formali/informali 

Il Presidente comunica che è pervenuta la richiesta di riconoscimento CFP per aggiornamento formale da parte dell’iscritto ing. 

Marco Chigioni n° B 7. L’iscritto dichiara di aver frequentato nel 2016 il Master di I° livello “Management e Specializzazione in 

Energy Management presso MIP – Politecnico di Milano”. 

Il Consiglio riconosce i CFP per l’aggiornamento formale, fatte salve le verifiche inerenti i limiti previsti dalle Linee Guida emanate dal 

CNI. 

 

7) Varie ed eventuali 

7.1. Incontro informale Giovani Ingegneri e Architetti 

Il Consigliere Porro comunica che sta organizzando un incontro informale nell’interesse della Commissione Giovani con i Giovani 

Ingegneri e Architetti di Biella presumibilmente in data 25/10/2017. 

 

Non essendo null’altro all’ordine del giorno, la seduta termina alle ore 19.25. 

Il prossimo Consiglio è previsto in data 18/10 alle ore 17.00. 

 

          Il Segretario                             Il Presidente 

dott. ing. Sergio Catozzo                                     dott. ing. Marco Francescon 


